



Lilly Téllez descarta a Anaya y dice que es mejor que Creel para 2024. Esto dijo al Escorpión Dorado

La senadora panista Lilly Téllez descartó al excandidato presidencial Ricardo Anaya para encabezar la alianza opositora en 2024 y planteó que la contienda para definir al abanderado será entre ella y el diputado Santiago Creel. “Yo soy la mera buena”, aseguró.

La legisladora dio una entrevista al youtuber Escorpión Dorado, quien hace meses publicó una conversación similar con la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum.



En la conversación que forma parte de la serie “Al Volante” en la edición “Los Presidenciables”, Lilly Téllez reiteró su intención de ser la candidata de la oposición para los comicios del próximo año y presumió que ella sí puede vencer a Morena.

En ese contexto planteó que la competencia interna en Acción Nacional por la candidatura está entre ella y Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados.

–¿Qué está más difícil, ganarle a Morena o ser la candidata oficial de la coalición? –preguntó el Escorpión.

–Ganarle a Morena –respondió Téllez.

–¿Quiénes son las posibilidades, Santiago Creel, Anaya, tú...?

–Realmente ya nada más estamos Santiago Creel y yo –respondió la senadora.

Aunque la ex conductora de televisión consideró que el diputado tiene excelentes virtudes y constancia, presumió: “yo soy la mejor para echar a Morena, yo sí puedo echar a Morena”.

En la charla con el Escorpión Dorado, Lilly Téllez reiteró sus críticas contra el presidente Andrés Manuel López Obrador, Morena y la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, a quien calificó como “títere” del mandatario.

También dijo que ya no llamará al petista Gerardo Fernández Noroña como “Changoleón”, debido al reciente fallecimiento del personaje televisivo.